

Idées d'annonces matinales du PSFRH

Voici quelques suggestions d'annonces matinales pour la Semaine nationale de l'accessibilité. L'annonce de chaque journée porte sur un fait lié à la Semaine nationale de l'accessibilité et à différents handicaps. Parmi les faits présentés ci-dessous, vous pouvez choisir ceux dont vous souhaitez faire part à votre école. Vous pouvez les utiliser du lundi au vendredi pendant la Semaine nationale de l'accessibilité (du 28 mai au 3 juin).

Élémentaire

Lundi

Saviez-vous que cette semaine, c'est la Semaine nationale de l'accessibilité? C'est une semaine importante au cours de laquelle les Canadiennes et les Canadiens célèbrent, soulignent et encouragent l'inclusion et l'accessibilité pour les personnes ayant des handicaps dans nos écoles et nos collectivités.

Mardi

Options :

1. Lorsque l'on se montre gentil et que l'on inclut les autres, nous leur montrons que nous nous soucions d'elles, d'eux et d'ielleux. On peut se montrer gentil-le avec ses ami-e-s en s'assurant toujours qu'elles, ils et iels ont quelqu'un avec qui jouer à la récréation. Si une personne ne peut participer à votre activité parce qu'elle n'est pas accessible pour elle, jouez à autre chose pour permettre à tout le monde de participer!
2. Connaissez-vous une personne ayant un handicap moteur, visuel ou auditif? Probablement! Au Canada, une personne sur cinq a un handicap et, durant la Semaine nationale de l'accessibilité, nous pouvons aider à promouvoir l'inclusion et l'accessibilité afin que tout le monde puisse aller partout! Cette semaine, prenons le temps d'en apprendre davantage sur l'accessibilité et n'oublions pas que même les plus petits gestes peuvent faire une différence énorme.

Mercredi

Options:

1. Savez-vous ce qu'est un chien d'assistance? C'est un chien spécial qui aide les personnes ayant un handicap, par exemple, il guide les personnes aveugles ou alertent les personnes sourdes. Les chiens d'assistance sont d'excellents aidants, mais il est important de se rappeler qu'ils travaillent! C'est pour cette raison qu'il ne faut jamais flatter ou distraire un chien d'assistance parce qu'il doit se concentrer sur son travail. On peut toutefois les admirer de loin, parce qu'ils sont magnifiques! On peut repérer un chien d'assistance lorsqu'il travaille par le gilet qu'il porte.
2. Le saviez-vous? On ne doit jamais flatter un chien d'assistance. C'est parce qu'il travaille et qu'en le caressant, on pourrait le mettre en danger, ainsi que sa maîtresse ou son maître. N'oubliez pas que lorsque le chien porte un harnais, cela signifie qu'il ne faut pas le toucher.

Jeudi

Le saviez-vous? Pour aider une personne qui a une perte auditive, il suffit de lui parler clairement tout en la regardant. Ne vous mettez pas la main devant la bouche et ne vous tournez pas quand vous lui parlez.

Vendredi

Demain est le dernier jour de la Semaine nationale de l'accessibilité! Après la fin de la semaine, nous vous encourageons à continuer d'apprendre et de remettre en question les mythes à propos des personnes ayant un handicap.